



INITIATION AU SAUVETAGE ET AU SECOURISME

publié le 19/04/2015

INITIATION AU SAUVETAGE ET AU SECOURISME



Un stage d'initiation aux techniques de sauvetages a été organisé le mardi 10 mars 2015 de 14h30 à 15h30 avec la classe de 6ème A du collège Renaudot. Plusieurs ateliers ont été mis en place :

- Atelier 1 remorquage mannequin
- Atelier 2 prise de dégagement
- Atelier 3 remorquage bouée tube
- Atelier 4 démonstration sortie d'eau

Responsable du projet : **David AUCHÉ**, BPJEPS activités aquatiques et de la Natation au CREPS Poitou-Charentes

Les personnes qui ont encadré ces ateliers :

- **Sophie MONTOUX** : formatrice
- **Christine PENAUT** : Professeur d'EPS
- **Thomas ROBBÉ** : Responsable matériel, photos et formateur
- **Isabelle GANGUILLIN** : Professeur Principale
- **Lionel OUVRARD** : Professeur d'EPS

Voici quelques photos de ces ateliers fort intéressants.







L'article paru dans Centre Presse relatant l'événement :

Initiation au sauvetage à la piscine

Sous le regard attentif de David Auché, des élèves de 6A pratiquent le massage cardiaque, la bouche à bouche et utilisent le défibrillateur.

Comme tous les mardis depuis janvier, les élèves de 6^e A et de la section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) du collège Théophraste-Renaudot vont à la piscine dans le cadre des séances d'EPS programmées. Mais mardi dernier, comme la semaine précédente, ils ont bénéficié, en plus, d'une initiation au sauvetage et au secourisme à la piscine de Bellejouanne. L'initiative en revient à David Auché, étudiant en fin de cycle au Creps Poitou-Charentes. Il a réalisé ce projet en partenariat avec Action Sauvetage, Grand Poitiers et le conseil général dans le cadre de sa forma-

tion BPJEPS activités aquatiques et de la natation. Pendant qu'un groupe encadré par Sophie Montoux, également en formation, s'initie au remorquage de victime à l'aide d'une bouée tube, un autre groupe, animé par David Auché, pratique la réanimation sur mannequins adultes avec massage cardiaque, bouche à bouche et utilisation du défibrillateur. Le tout sous le regard attentif de professionnels titulaires, évidemment. En fin de séance, les élèves ont restitué l'ensemble de ce qu'ils ont appris, en procédant sous forme de relais, à la récupération et au remorquage d'une

victime jusqu'au bord du bassin. Tous les élèves sont ensuite repartis avec un mémo sur les gestes qui sauvent. Titulaire d'un BTS tourisme et d'une licence professionnelle activités sportives, spécialité tourisme et loisirs sportifs, David Auché s'était lancé depuis quelque temps sur le marché de l'emploi saisonnier, l'hiver en résidences et hôtels à la montagne et l'été en campings et villages de vacances en bord de mer. Mais en septembre dernier, alors âgé de 26 ans, il décide de reprendre ses études pour devenir maître nageur sauveteur. Il le sera cet été, à l'issue de sa formation.

Une action similaire sera organisée l'année prochaine avec plusieurs classes du collège, en partenariat avec Action Sauvetage, dans le but de former à terme tous les élèves du Collège aux Premiers Secours Civiques de niveau 1.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.